

EKSPOS

Pemenang Lomba Vlog Hingga Booth Ramaikan Penutupan AEE 2022

Achmad Sarjono - JATIM.EKSPOS.CO.ID

Feb 21, 2022 - 11:37



Penutupan AEE 2022 Umumkan Para Pemenang Kompetisi

SURABAYA - Rangkaian kegiatan Airlangga Education Expo (AEE) telah resmi ditutup. Kegiatan tersebut telah diselenggarakan secara daring melalui zoom meeting dan youtube serta luring di Airlangga Convention Center (ACC) UNAIR

pada Jumat hingga Minggu (18 - 20/02/2022).

Pada penutupan AEE, panitia berkesempatan mengumumkan para pemenang lomba. Beberapa lomba yang digelar yakni twibbon, video tiktok atau reels instagram, dan video blog (vlog). Masing-masing lomba tersebut menghasilkan lima pemenang yang berasal dari berbagai wilayah di Indonesia.

Kompetisi twibbon, berhasil dimenangkan oleh akun instagram @dihanfadhila, @fiqi.failnoob, @nauvalsyhfr, @azzamabdd, @rezkysuaramaret. Pada unggahan twibbon @dihanfadhila di instagram, ia menulis akan pentingnya pengetahuan untuk menentukan kesempatan yang akan diambil.

“Riset dan konsultasi saya lakukan dengan matang untuk memutuskan dan mengambil kesempatan yang ada. Saya yakin Universitas Airlangga merupakan kesempatan selanjutnya bagi saya untuk terus mengembangkan diri dan meraih mimpi!” tulis siswa SMA Laboratorium UM tersebut.

Sementara itu mengenai pemenang video tiktok atau reels instagram yakni akun @nurulmunawar789, @anwar_962, @anaktengahnii, @nadilanisahsa, @xlycmw, dan @alori_jer. Melalui video akun instagram @nurulmunawar789, ia mengungkapkan semangat pantang menyerah di tengah keterbatasan.

Baginya, keterbatasan adalah sebuah keistimewaan. Hal itu membuatnya lebih bersemangat untuk menggapai impian dengan menjadi bagian dari Ksatria Airlangga. “Hidup yang tidak dipertaruhkan pasti tidak akan bisa dimenangkan,” tulisnya mengutip dari Najwa Shihab.

Selanjutnya yakni kompetisi vlog, yang berhasil dimenangkan oleh akun @itsmeshinta1, @tria_triyanti, @intanwulandariperwandi_, dan @huanranyy. Dalam video akun @itsmeshinta1, ia bercerita bahwa sangat antusias untuk mengikuti AEE 2022 ini.

“Tahun lalu aku tidak sempat mengikuti kegiatan AEE. Untuk itu di tahun ini aku bersemangat bergabung dalam agenda tahunan UNAIR ini, meskipun aku telah menjadi mahasiswa UNAIR,” tuturnya.

Selain itu, AEE juga memberikan penghargaan kepada booth-booth (stan, Red) yang turut berpartisipasi pada kegiatan tersebut. Penghargaan tersebut terbagi dalam lima kategori penilaian. Yaitu, booth terbaik, pengunjung terbanyak, paling interaktif, paling informatif, dan pelayanan terbaik.

Pemenang pertama kategori booth terbaik yakni Fakultas Vokasi. Sedangkan untuk booth dengan pengunjung paling banyak adalah Fakultas Ekonomi dan Bisnis.

Mengenai booth paling interaktif, dimenangkan oleh Fakultas Teknologi Maju dan Multidisiplin. Disusul Fakultas Keperawatan dan Fakultas Kedokteran yang masing-masing meraih predikat sebagai booth paling informatif dan pelayanan terbaik.

Tidak ketinggalan, para pemenang juga mendapat apresiasi dari Rektor UNAIR yakni Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak. “Selamat bagi para pemenang dan harapan saya AEE dapat terus terselenggara setiap tahunnya,” ucap Prof Nasih.

(*)